

GESUNDES Laufental Jahresbericht 2022



Anlässe

Das Jahr 2022 stand im Zeichen der Vernetzung mit dem Verein Swiss Carers (vormals Pro Aidants). Am 14. Oktober 2022 fand ein Treffen mit interessierten Mitgliedern zur Konkretisierung betreffend Implementierung der we+care App im Kanton Basel-Landschaft statt. Dieser Austausch war sehr konstruktiv. Mittlerweile besteht eine gegenseitige Mitgliedschaft.

Vorstand

Der Vorstand bleibt in seiner Zusammensetzung konstant. Aus zeitlichen Gründen konnten keine Vorstandssitzungen mit dem gesamten Vorstand stattfinden. Der Austausch über Mail war aber jederzeit gewährleistet.

Ausblick

Unser Ziel ist weiterhin, interessierte Personen als Mitglieder zu gewinnen und den Mehrwert von eHealth in der modernen integrierten Gesundheitsversorgung aufzuzeigen. Für eine konkrete Umsetzung im Laufental sind wir auf eine bessere Vernetzung angewiesen. Daher versuchen wir, die Kontakte mittels eines konkreten Projektes zu intensivieren. Wir sind auch offen gegenüber anderen Organisationen, die sich für die Verbesserung der Digitalisierung in der Grundversorgung einsetzen.

Schön, dass Sie dabei sind.

Pia Fankhauser, Präsidentin, 4. Juni 2023